

Argentina manda en tierras cariocas



Argentina campeón de la Copa América

La Habana, 11 jul (RHC) La selección de Argentina de fútbol derrotó un gol por cero a su similar de Brasil en el mítico estadio Maracanã y se coronó campeona de la Copa América de fútbol. La albiceleste dejó atrás de esta manera una sequía de veintiocho años sin títulos.

La anotación del encuentro llegó al minuto 22 por intermedio de Ángel Di María, quien fue asistido con un pase largo desde su media cancha por Rodrigo De Paul, la esférica no pudo ser interceptada por la defensa brasileña y el "Fideo" mandó a guardar el balón de manera sutil por encima del portero brasileño Ederson.

Di María parece ser el hombre destinado a anotar en los grandes triunfos de su país, pues también marcó en la final olímpica de Beijing 2008, venciendo en esa ocasión a Nigeria con idéntico marcador de 1-0.

Los argentinos supieron aguantar la ventaja en un duelo que traería varias oportunidades para ambas escuadras, pero la pizarra no se movería más.

Este resultado llevó al éxtasis a su afición y a una generación de jugadores que merecían un gran triunfo, entre ellos el astro Lionel Messi quien lo había ganado todo a nivel de clubes, pero le faltaba acariciar la gloria con su selección nacional.

Con este nuevo Maracanazo, Argentina sucede en la cima del continente a sus rivales brasileños y logra un título que le había sido esquivo durante varias décadas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/263476-argentina-manda-en-tierras-cariocas>



Radio Habana Cuba